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Crece el rechazo a un restaurante-mirador en Santa María 

del Mar  
 
Los detractores del proyecto lamentan la pérdida de un espacio público  

 
A. MASSIA/CÁDIZ  
La intención municipal de instalar en la Plaza de Santa María del Mar un restaurante-

mirador no está exenta de polémica. Tanto es así que un grupo de vecinos contrarios a esta 
actuación ha convocado una concentración de protesta para el próximo martes 13 a las 20.00 
horas en el mismo lugar.  
Este rechazo se ha puesto de relieve en los últimos días en internet, donde circulan varios 
mensajes en los que se critica abiertamente la idea de montar un negocio hostelero en este 
enclave. Los detractores de la iniciativa argumentan que la implantación de este 
establecimiento supondrá el fin de su uso público. 
A todo ello se unen las dudas asociadas al proyecto en sí, que, de entrada, choca con el propio 
PGOU vigente. De hecho, esta zona figura como “espacio libre” en el Plan, donde se prohíbe 
además la construcción de equipamientos con dos plantas de altura, como el que pretende 
levantar el Grupo Grosso, adjudicatario del servicio por un periodo de 15 años, con opción de 
ampliarlo a cinco años más.  
En concreto, el PGOU admite la posibilidad de edificar recintos cubiertos, pero no cerrados, 
siempre que estén destinados a proteger a las personas de las inclemencias meteorológicas o 
sirvan para albergar actividades musicales al aire libre.  
 
“los técnicos lo subsanarán”  
Con todo, el Ayuntamiento no prevé por el momento ningún cambio de uso de suelos en la 
Plaza de Santa María del Mar. En este sentido, la alcaldesa, Teófila Martínez, negó ayer que 
fuera a privatizarse nada con esta intervención que, según los planes de Grosso, comenzará a 
desarrollarse tras el verano. “Todos los kioscos de Cádiz son municipales”, afirmó tajantemente 
la primera edil, quien agregó que en este caso el pliego de condiciones obliga al concesionario 
a costear el 50 por ciento de las obras, amén de pagar un canon. “Y si alguien tiene alguna 
pega sólo ha de plantearla para que los técnicos municipales la subsanen”, concluyó.  
 

Comente esta noticia en el Foro 
 


